



SIN PROTOCOLO

MANOTAZO DE LA PRESIDENTA

JOEL SAUCEDO

Desde Palacio Nacional se exhibió parte de las diferencias entre el gobierno y el partido Morena.

La presidenta Claudia Sheinbaum mostró públicamente su descontento por los actos anticipados de campaña de la senadora de su partido, Andrea Chávez.

Desde el púlpito presidencial dejó en claro que existe una simbiosis entre su gobierno y el partido que la postuló.

"Voy a enviar una carta a la dirigencia de Morena, porque creo que tiene que haber reglas; no se debe adelantar nada", asentó la mandataria.

De esa manera dio un manotazo en la mesa, con el único propósito de frenar a los acelerados.

Aquí la cuestión es que a la legisladora se le liga con el líder de Morena en el Senado de la República, Adán Augusto López Hernández.

El objetivo de ambos –por lo difundido– es conseguir la candidatura para Andrea Chávez al gobierno de Chihuahua para las próximas elecciones.

Pero por lo visto eso no ha sido para nada del agrado de la presidenta, quien a manera de sugerencia le pidió a su partido "reglas" para los acelerados.

Y no son pocos los que aspiran a una gubernatura para 2027, como es el caso del senador Félix Salgado Macedonio, en Guerrero.

O bien, el senador Saúl Monreal, hermano del actual gobernador de Zacatecas, David Monreal y del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

Pero para ellos la dosis que les recetó Sheinbaum es que su partido también reglamente la no participación de familiares en los procesos electorales.

Esto porque tanto en el Senado como en la Cámara de Diputados, aprobaron prohibir el nepotismo pero para que entre en vigor hasta 2030.

La presidenta también expresó públicamente su desacuerdo con la decisión de los legisladores de Morena, encabezados por Adán Augusto en el Senado y **Monreal en San Lázaro**.

Así es que de nuevo en este debate sobre los tiempos adelantados, aparece en el escenario el senador Adán.

Ello sólo deja en claro las fuertes diferencias que existen con la presidenta en cuanto a las definiciones políticas.

Los comentarios y pláticas en desayunaderos políticos, van en ese sentido, que el personaje fuerte del Senado, sólo atiende indicaciones del rancho de Palenque, Chiapas.

Así es que el manotazo de Sheinbaum por los tiempos adelantados de Andrea Chávez, no es casualidad.

"Mi opinión personal es que nuestro movimiento debe poner reglas para todas las elecciones y la ética del militante", expresó la mandataria.

¿Así o más claro?

PROSPECCIÓN... El pasado 12 de marzo, la organización Mexicanos Contra la Corrupción, informó que desde 2019 la Guardia Nacional encontró cuerpos calcinados y zapatos regados en la misma zona donde se ubica el rancho Izaguirre. Nuevos documentos revelan que las oficinas del Secretario, el Subsecretario y el Jefe del Estado Mayor de la Defensa, entre otros mandos militares, fueron informados por los servicios de inteligencia del hallazgo de esos restos humanos. Además, desde 2023 se tienen elementos para vincular el caso Teuchitlán con un horno crematorio clandestino encontrado en Lagos de Moreno.